

— Directive Eco-conception cinq ans déjà ! —

Cinq ans après son adoption, la directive Ecodesign commence à peine à entrer dans les mœurs. Les familles de produits jugés prioritaires ne bénéficient pas encore toutes d'une réglementation particulière dans ce cadre, et l'élaboration de ces réglementations reste laborieuse, même si elle débouche parfois sur des mesures spectaculaires. Petit tour d'horizon.

Auteurs du document : LECA CHRISTEL, TOULOUSE EDOUARD

Obtenir le document : INIST-CNRS

Diffuseur des métadonnées : INIST-CNRS

Mots clés : CONCEPTION, RÉGLEMENTATION

Date : 2010-01-01

Format : text/xml

Source : Revue Environnement & technique FRA N° 300

Langue : Français

Droits d'utilisation : Copyright 2011 INIST-CNRS. All rights reserved.

Permalien : <https://www.documentation.eauetbiodiversite.fr/notice/directive-eco-conception-cinq-ans-deja0>

Evaluer cette notice: